

Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für die Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchten wir auf den Grund gehen und stellen in lockerer Reihenfolge einige der Stifterinnen und Stifter vor. Eine Stifterin möchte nicht genannt werden. Wir portraituren sie an dieser Stelle, weil ihre Geschichte und ihre Beweggründe typisch für einen Stifter sein könnten.

Die Dame, jetzt 80-jährig, lebt seit fast 40 Jahren in Taunusstein. Seit kurzem verwitwet, wohnt sie zwar allein, findet aber fürsorglichen Rückhalt bei alten Freunden und Weggefährten und fühlt sich nach wie vor im Ort und unter freundlichen Nachbarn sehr wohl. Die Geschehnisse in und um Taunusstein hat sie immer mit Interesse verfolgt, so auch die Gründung der Bürgerstiftung. Deren Anliegen hat sie so überzeugt, dass sie sich zur Unterstützung entschlossen hat. "Mit meiner Zustiftung zur Bürgerstiftung zeige ich meine große Verbundenheit zu dieser Stadt, die mir in meinem Leben so viel gegeben hat. Und nun bin ich in der glücklichen Lage, meiner Wahlheimat etwas davon zurückgeben zu können. Es gibt genügend Menschen, die nicht alle auf der Sonnenseite des Lebens wohnen. Bei der Bürgerstiftung Taunusstein habe ich die Gewissheit,



dass sie direkt hier vor Ort, direkt in unserem eigenen Lebensumfeld, ihre spannenden Projekte realisiert. Neben der Zustiftung habe ich noch einen kleineren Betrag übrig, mit dem ich eine Bank für das Projekt Wanderwege spenden kann. Machen Sie doch auch mit!".

Sie möchten noch mehr wissen oder auch zu den Stiftern oder Förderern gehören?

Informationen gibt's unter www.buergerstiftung-taunusstein.de oder unter (06128) 21968 oder 44462.